

# カーブ、雨降り、スリップ はみ出し、正面衝突

カーブ 遠心力で、車は外へ外へと流れやすくなります

カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して

正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！

雨降りは、「スピード」を落とし、「車間距離」を長めにとりましょう

雨降りは、「視界不良」による、「見落とし」や「スリップ」を警戒する

## 北見市仁頃 国道333号

### ゆるいカーブ、路面はぬれた状態 トラックがスリップ、対向車線にはみ出し 軽乗用車と正面衝突

#### 軽乗用車運転の男性死亡、同乗者は重傷 トラック運転手、過失運転致死の疑いで逮捕

2025/7/20(日)

20日午前8時半ごろ、北見市仁頃町の国道333号線でトラックと軽乗用車が正面衝突し、軽乗用車を運転していた50代の男性が死亡。

同乗していた女性も病院に運ばれ、骨折の重傷です。

警察によりますと、現場は端野トンネルから仁頃町の市街地に数百メートルほど進んだ片側1車線のゆるいカーブで、事故当時、路面はぬれた状態だったということです。

警察は、トラックがスリップして反対車線にはみ出したとみて、30代のトラック運転手の男性を過失運転致死の疑いで逮捕し、当時の状況を調べています。